

Regards citoyens... sur l'actualité

C282 – 20 avril 2015

J. C. – regardsadeens.com

D256 : A propos de ...



R30 : Regards subjectifs...

Regards subjectifs...

De la nature (2)

Oui, devrions, pour la plupart, avoir pris conscience des graves et alarmants désordres écologiques imputables, d'abord, à la vanité et l'avidité humaines. A titre d'exemple : les effets, bien plus que néfastes, des pesticides, en particulier sur les abeilles, devraient nous faire tous réagir. Loin s'en faut !

J. C.